Le Premier ministre du Belize salue le travail des brigades médicales cubaines



La Havane, 22 nov. (RHC/PL).- Dean Barrow, Premier ministre du Belize a salué ce lundi à Belmopan, la contribution des brigades médicales cubaines à l'amélioration des indicateurs de santé dans ce petit pays centraméricain.

Peu après avoir reçu les lettres de créances de la nouvelle ambassadrice de Cuba au Belize, Lissette Pérez, Dean Barrow a rappelé que des centaines de praticiens cubains ont soigné ses compatriotes ces dernières décennies.

De son côté, l'ambassadrice Lissette Perez a souligné que les pays de la région pourront toujours compter sur l'aide de Cuba aux efforts visant à concrétiser les rêves d'intégration caressés notamment par José Marti, Héros National de Cuba et Simon Bolivar, connu comme le Libérateur de l'Amérique Latine.



Radio Habana Cuba